

この夏、各方面での八幡中生の活動を紹介します5

## 青少年赤十字(JRC)トレセン 参加 8月17日(土)~18日(日)

本校は長年、青少年赤十字(JRC)加盟校として活動してきました。コロナ禍により活動が困難な時期がありましたが、今後は徐々に再開していく方針です。昨年度は、生徒会が中心となり、日本赤十字社「令和6年能登半島地震災害義援金」を実施、約10万円の募金を行うことができました。今回は、日本赤十字社東京都支部が主催する「JRCリーダーシップ・トレーニング・センター」に、2年生 木下朝智 さんが参加してくれました。



「JRC リーダーシップ・トレーニング・センター(通称“トレセン”)」は、「集団生活を伴う宿泊研修により、赤十字や青少年赤十字に関する知識や技術への理解を深め、リーダーとして必要な自主・自律の精神を身につける」ことを目的とした宿泊研修です。高尾の森わくわくビレッジを会場に2泊3日での予定でしたが、台風10号の接近に伴い初日8月16日(金)は取り止めとなり、2日間日程での実施となりました。

現地では、赤十字・国際人道法等の国際理解や災害学習、そして集団生活を通してのリーダーシップ実践体験が行われました。都内の私立・公立中学校合わせて14校から生徒が参加、初対面でしたが、プログラムを進めるうちに打ち解けることができました。そして、JRCの態度目標である「気づき、考え、行動する」を、率先して行う生活体験に取り組みました。学校での宿泊行事とはまた違った有意義な経験をすることができました。



この夏休みは他にも、学校を通じて次のような活動に、本校の生徒が参加しました。

- ・プラチナ未来人財育成塾(東京都市大学)8/8~8/10 渡辺日奈さん
- ・区釜石市被災地訪問(岩手県釜石市)7/29~30 遠藤李江さん、田中大翔さん
- ・区ワールドスクール(秋田県国際教養大学)8/3~8/6 高橋天音さん、大山莉奈さん  
内海 和さん、高橋唯人さん
- ・区子ども議会(荒川区議会議場)8/27 十時瞳子さん、竹前裕勝さん

それぞれ、学校生活とは違う環境・メンバーの中で、日頃できない新たな体験・経験をする事ができたのではないかと思います。今後も、こうした機会があれば、参加を希望してくれればと思います。